

# A paris

Aujourd'hui, c'est le premier jour des grandes vacances d'été. Je décide de faire un voyage à Paris chez ma meilleure tante Hanen.

Le grand jour arrive. Aussitôt, je prépare ma lourde valise, puis je me dirige vers l'aéroport pour prendre l'avion à sept heures du matin.

Après quelques instants, le voyage commence. Il a été magnifique et amusant et bien passé, mais un peu fatigant. D'abord, je rencontre ma tante qui m'attend dans le grand aéroport de France toute joyeuse et impatiente. Paris est une grande et jolie ville, elle est la capitale. Je profite de mon temps libre. D'abord, je visite l'arc de triomphe que de mon enfance j'ai rêvé de le découvrir et le visiter. J'ai pris plusieurs photos. Puis, je vais au grand-musée de France : le musée de Louvre, puis je prends le bateau pour me promener sur les quais de la seine et finalement la tour Eiffel est le lieu qui m'a tellement plu. La tour Eiffel initialement nommée tour de 300 mètres, est une tour de fer puddlé construite par Gustave Eiffel et ses collaborateurs pour l'exposition universelle 1889. Située à l'extérieur du Champs de Mars en bordure de la seine, ce monument parisien symbole de la France et sa capitale.

Enfin, mes amis, je vous incite de visiter ce merveilleux lieu et de découvrir le mode de vie de cette région.

